

# INFORMACION GREMIAL

## XXX REUNION COMISION COORDINADORA

El 25 de abril ppdo. se reunió en la Casa del Veterinario la Comisión Coordinadora, que llegó así a su trigésima reunión.

En la misma se hicieron presentes delegados de los distintos Centros Veterinarios, los que junto con los integrantes del Consejo Directivo abordaron un extenso orden del día. Queremos transmitir a los colegas los aspectos más salientes que se analizaron en dicha reunión. Se informó sobre las gestiones que la S.M.V. realizó ante varias firmas de plaza, para la compra de vehículos de tipo utilitario para los socios. Se está a la espera de las respuestas respectivas, a fin de poder continuar las negociaciones correspondientes.

El tema de la Hidatidosis fue uno de los más importantes abordados por la Coordinadora. Se consideró que la profesión Veterinaria debe jugar un papel preponderante en la lucha. Un grupo de trabajo oportunamente elaboró un informe preliminar, que constituye la posición de la S.M.V. ante esta grave enfermedad y en el cual se establecen pautas para su lucha en el futuro.

Hubo coincidencia en el sentido de que la lucha contra la Hidatidosis debe cambiar en forma radical, que permita revertir, en el más corto plazo posible, la alta incidencia de esta enfermedad que padece el país y que causa cuantiosas pérdidas económicas y de vidas humanas.

En este sentido se resolvió que cada Centro Veterinario busque la forma de instrumentar planes pilotos, a nivel departamental, de un nuevo encare de la lucha encuadrada en los lineamientos del proyecto de la S.M.V.. Estos planes pilotos permitirán ir sacando conclusiones muy valiosas. Se pidió a los distintos Centros que lleven ideas de como instrumentar estos planes pilotos, a fin de seguir con este análisis en la próxima Coordinadora en Paysandú, en ocasión de realizarse las Jornadas de Buítría en junio próximo.

Se aprobó el plan de actividades 1987, el cual daremos a conocer oportunamente por esta columna en forma separada.

Con la presencia del Decano de la Facultad de Veterinaria Dr. Marco Podestá, se analizó el tema de las pasantías de estudiantes en el interior. La Facultad señaló el Dr. Podestá tiene una necesidad imperiosa de lanzarse al campo, y para ello necesita, sin duda, de la profesión veterinaria. Los objetivos de las pasantías, entre otros, son: 1) hacer conocer al estudiante la realidad del campo 2) estrechar vínculos con los agrónomos desde el principio 3) realizar un análisis de lo que ven. Se considera importante realizarlas durante todo el año y abarcando a todos los estudiantes desde el primer año hasta los últimos. El Dr. Podestá estima muy beneficioso el hecho de que las pasantías puedan ser realizadas conjuntamente con estudiantes de agronomía. El estudiante a

través de las pasantías debe recibir una panorámica de la zona tanto en sanidad, producción, industrialización y comercialización. Esta actividad debe, sin duda, tender a lograr en un futuro un nuevo profesional con conocimiento técnico-científicos, económicos y sociales, ligado a la realidad que vive, a fin de que pueda ser un agente de cambio. Varios Centros se manifestaron deseosos de colaborar en esta experiencia tan trascendente para las futuras generaciones de veterinarios.

Se consideró en esta Coordinadora la problemática de la Peste Porcina, la cual por su importancia, será motivo de una nota próxima.

### IV CONGRESO

Se vienen cumpliendo a buen ritmo las inscripciones para dicho evento que se realizará del 11 al 14 de noviembre próximo en la sala de Conferencias de la Intendencia Municipal de Montevideo y en la Facultad de Veterinaria. Hasta el 15 de mayo la inscripción al contado vale U\$S 20 o su equivalente en moneda nacional, al cambio vendedor del día.

También puede ser abonada la inscripción en dos cuotas de U\$S 12.50 cada una, pagándose la primera al 15 de mayo y la segunda al 31/7. Pueden ser tres cuotas iguales de U\$S 10 cada una, pagaderas al 15/5; al 31/7 y al 31/10. La inscripción en el momento del Congreso será de U\$S 35.

Los recibidos entre el 1/XI/86 y 1/XI/87 socios de la S.M.V. tendrán un descuento del 25 o/o en todos los planes.

No socios y extranjeros: al 30/7/87 pagarán U\$S 60 y posteriormente U\$S 80. Para usufructuar el precio contado y las financiaciones se debe ser socio activo al 30/4/87.

### I SIMPOSIO DE ACTUALIZACION TOXICOLOGICA

Por considerarlo de interés para los colegas, comunicamos que mañana sábado 17 de mayo se realizará en la Casa del Veterinario, Cerro Largo 1895, dicha Jornada técnica con la participación de técnicos del C.I.VET. "Miguel C. Rubino", Facultad de Veterinaria, SUTE y CIATT y con el objetivo de lograr una puesta al día en una temática tan importante. Comenzará a las 8 horas.

### COMISION DE DEPORTES

A todos los socios interesados en el Deporte, le comunicamos que se formó una Comisión que se reúne los miércoles a las 18 y 30. Es una buena oportunidad para acercarse a la sede e interiorizarse de las actividades a desarrollar, que podrán ser tanto más amplias, cuanto más socios se acerquen y colaboren.